

Palabras Inaugurales del Decano Dr. Jorge Martínez

2^{das} Jornadas de Educación Médica

En tiempos en que la educación se halla en crisis y el facilismo parece ser la meta que persiguen algunos sectores que integran la comunidad educativa, el esfuerzo de emprender tareas como la publicación de una revista orientada a la educación médica se convierte en una fuente de energía para todos aquellos que pensamos que siempre habrá cosas por aprender y cosas para enseñar.

Por esta razón como Decano de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de La Plata tengo la satisfacción que nuestra institución pueda contribuir con semejante esfuerzo, mediante la publicación de los trabajos pedagógicos que nuestros docentes presentaron en las Jornadas de Educación Médica 2010.

Los mismos representan las líneas de pensamiento, las investigaciones y los aportes de nuestros educadores con un objetivo primordial como es la mejora en la calidad educativa.

La educación médica en particular ha variado sus clásicos paradigmas. La tecnología se ha puesto al servicio de estos cambios. Un aula se ha convertido en una aldea global y el impacto de la enseñanza se ha multiplicado. Sin embargo nada tendrá nunca más influencia que la presencia del educador en todo su significado. Alguien que entregue sus conocimientos con sacrificio, con pasión, con esfuerzo, con capacidad para estimular y por sobre todas las cosas, que disfrute aunque delante suyo haya solo una persona con voluntad de aprender.

Dr. Jorge Martínez
Decano